Informe económico Marz	o 2016
INGRESOS	
Uno por ciento	452.100
Colectas	526.766
Intenciones de Misa	21.400
Velatorio	40.000
Sacramentos	20.000
Libros	94.950
Prestaciones de Secretaría	7.500
Donac. Box-Alojamientos	860.000
Ramos (Dgo.Ramos)	163.000
Total Ingresos	2.185.716

EGRESOS

EGKESOS	
RemuneracLeyes sociales	644.119
Gastos de culto	186.480
Jornadas – Reuniones	37.940
Movilización y Pasajes	8.760
Formación	23.730
Librería-Imprenta	343.629
Luz	92.850
Agua	76.503
Teléfono	52.902
Reparación y mantención	65.900
Franqueo y correspondencia	3.000
Ayuda social	362.620
Uno por ciento	183.924
Total Egresos	2.082.357
101411210303	4.004.331

Calendario de mayo

1 D	San José Obrero
	Día del trabajador

- 2 L Semana de la Catequesis
- 7 S Jornada de Laicos Bautizos
- 14 S Encuentro Arquidiocesano de

Catequesis

- 15 D Pentecostés
- 28 S Encuentro decanal Pastoral Juvenil
- 29 D Corpus Cristi

Campaña del 1%

Se está realizando la campaña del 1% bajo el lema: "Tú le das vida a tu parroquia y a la Iglesia". La invitación es a cooperar con nuestro aporte a la mantención de la Iglesia y de sus actividades evangelizadoras y sociales. La idea es donar el 1% de los ingresos familiares. De lo recaudado, el 30% se destina a cubrir los gastos de la diócesis y el 70% los de la Parroquia. Para saber en qué se emplea la plata en nuestra Parroquia basta ver en este mismo Boletín, como en los anteriores, la información económica.

Frutos del Espíritu Santo

Caridad Amor a los demás, solidaridad Gozo Alegría

Paz Ausencia de violencia, consecuencia de la justicia

Paciencia Capacidad para sufrir o superar las penas y los infortunios sin perturbarse.

Nobleza Entereza o firmeza de ánimo ante las adversidades.—

Bondad Inclinación natural a hacer el bien y a descubrir y valorar lo bueno de los demás

Generosidad Disposición a compartir con los demás lo que se tiene.

Mansedumbre Tranquilidad, serenidad, falta de brusquedad o violencia

Fidelidad Lealtad y constancia en los compromisos

Modestia Humildad, sencillez o falta de vanidad

Continencia Control frente a las pasiones o sentimientos

Castidad Dominio y uso adecuado de la sexualidad.



BOLETÍN PARROQUIA SAN JUAN BAUTISTA

N° 39, AÑO 5. MES DE MAYO 2016



Editorial

Durante estos días hemos estado celebrando el tiempo de Pascua, tiempo de alegría por la Resurrección del Señor. A los cincuenta días de ese acontecimiento festejamos la venida del Espíritu Santo en Pentecostés. Es cierto que todos recibimos el Espíritu Santo el día de nuestro Bautismo y de manera especial en la Confirmación pero en la fiesta de Pentecostés lo recordamos y acogemos de nuevo. El Espíritu Santo es el que con sus dones y sus frutos nos anima a ser cristianos y nos infunde de manera especial la audacia y el coraje de anunciar con nuestra vida y con nuestras palabras la Buena Noticia: que el Padre. Dios de Amor y Misericordia, nos ha enviado a su Hijo, Jesucristo, hecho hombre en el seno de María, para salvarnos.

El Espíritu Santo nos invita este año a que como personas y como Iglesia seamos misericordiosos siguiendo el ejemplo y la enseñanza del mismo Jesús.

Hace unos días recibimos con alegría el documento del Papa Francisco sobre el tema de la Familia. Es amplio, abarca muchos aspectos de la vida familiar. Muy motivador y fácil de leer. Esperamos ir dándolo a conocer y aprovecharlo al máximo.

Iniciamos este mes de Mayo celebrando el día del Trabajador pidiendo que cada día se dignifique más el trabajo en nuestra patria y que con él cooperemos a la obra del Creador. Que todos puedan tener un trabajo digno y bien remunerado.

Como comunidad parroquial queremos también solidarizar con los que sufren los embates de la naturaleza, especialmente los ecuatorianos que sufrieron las desastrosas consecuencias del terremoto.

P. Alvaro Lapetra, sm Párroco

Invocaciones al Espíritu Santo

Supliquemos al Espíritu Santo para que nos haga conocer sus dones y nos conforte y fortalezca con ellos.

Envía, Señor, tu Espíritu para liberarnos de nuestras esclavitudes y adicciones.

Envía, Señor, tu Espíritu para derribar nuestros prejuicios.

Envía, Señor, tu Espíritu para sanar nuestros resentimientos, rencores y odios.

Envía, Señor, tu Espíritu para que sepamos acercarnos a toda persona sin discriminación alguna..

Envía, Señor, tu Espíritu para que podamos ver en el otro el rostro del hermano.

La alegría del amor

Recogiendo lo aportado por el Sínodo de Obispos sobre la Familia, el Papa **Francisco** nos hace llegar un amplio documento llamado "*La alegría del amor*" en el que trata, con un lenguaje sencillo y valiente, muchos aspectos de la familia. Recogemos algunos de sus párrafos:

- + Cultura de lo provisorio. "Me refiero, por ejemplo, a la velocidad con la que las personas pasan de una relación afectiva a otra. Creen que el amor, como en las redes sociales, se puede conectar o desconectar a gusto del consumidor e incluso bloquear rápidamente. Se traslada a las relaciones afectivas lo que sucede con los objetos y el medio ambiente: todo es descartable, cada uno usa y tira, gasta y rompe, aprovecha y estruja mientras sirva. Después, ¡adiós!».
- + Mejorar la relación entre el trabajo y la familia. «Muchos se han referido a la función educativa, que se ve dificultada, entre otras causas, porque los padres llegan a su casa cansados y sin ganas de conversar, en muchas familias ya ni siquiera existe el hábito de comer juntos, y crece una gran variedad de ofertas de distracción además de la adicción a la televisión».
- + El aborto no es un derecho de la mujer. «No puedo dejar de decir que, si la familia es el santuario de la vida, el lugar donde la vida es engendrada y cuidada, constituye una contradicción lacerante que se convierta en el lugar donde la vida es negada y destrozada. Es tan grande el valor de una vida humana, y es tan inalienable el derecho a la vida del niño inocente que crece en el seno de su madre, que de ningún modo se puede plantear como un derecho sobre el propio cuerpo la posibilidad de tomar decisiones con respecto a esa vida, que es un fin en sí misma y que nunca puede ser un objeto de dominio de otro ser humano».
- + Compartir «tiempo de calidad» entre los cónyuges. «Darse tiempo, tiempo de calidad, que consiste en escuchar con paciencia y atención, hasta que el otro haya expresado todo lo que necesitaba. Esto requiere la ascesis de no empezar a hablar antes del momento adecuado. En lugar de comenzar a dar opiniones o consejos, hay que asegurarse de haber escuchado todo lo que el otro necesita decir. (...) Muchas veces uno de los cónyuges no necesita una solución a sus problemas, sino ser escuchado. Tiene que sentir que se ha percibido su pena, su desilusión, su miedo, su ira, su esperanza, su sueño».
- + La alegría de la maternidad. «A cada mujer embarazada quiero pedirle con afecto: Cuida tu alegría, que nada te quite el gozo interior de la maternidad. Ese niño merece tu alegría. No permitas que los miedos, las preocupaciones, los comentarios ajenos o los problemas apaguen esa felicidad de ser instrumento de Dios para traer una nueva vida al mundo».

+ La familia «ampliada». «El pequeño núcleo familiar no debería aislarse de la familia ampliada, donde están los padres, los tíos, los primos, e incluso los vecinos. El individualismo de estos tiempos a veces lleva a encerrarse en un pequeño nido de seguridad y a sentir a los otros como un peligro molesto (...) Esta familia grande debería integrar con mucho amor a las madres adolescentes, a los niños sin padres, a las mujeres solas que deben llevar adelante la educación de sus hijos, a las personas con alguna discapacidad que requieren mucho afecto y cercanía, a los jóvenes que luchan contra una adicción, a los solteros, separados o viudos que sufren la soledad, a los ancianos y enfermos que no reciben el apoyo de sus hijos, y en su seno tienen cabida "incluso los más desastrosos en las conductas de su vida"».

En la familia grande están también el suegro, la suegra y todos los parientes del cónyuge. Una delicadeza propia del amor consiste en evitar verlos como competidores, como seres peligrosos, como invasores. La unión conyugal reclama respetar sus tradiciones y costumbres, tratar de comprender su lenguaje, contener las críticas, cuidarlos e integrarlos de alguna manera en el propio corazón, aun cuando haya que preservar la legítima autonomía y la intimidad de la pareja».

Francisco, Papa

Jubileo Año de la Misericordia

Señor Jesucristo Tú nos has enseñado a ser misericordiosos como el Padre del cielo. Muéstranos tu rostro, rostro visible del Padre Dios que manifiesta su omnipotencia sobre todo con el perdón y la misericordia: haz que en el mundo tu Iglesia sea tu rostro visible, nuestro Señor resucitado y glorioso.

Confirmaciones Adultos

La preparación a la Confirmación de adultos comenzará el **Jueves 9 de Junio.** Las reuniones serán todos los jueves, a las **20:00 hrs.**

Las Confirmaciones están programadas para el **Sábado 26 de Noviembre** Es la ocasión para aquellos que por una u otra razón no recibieron el sacramento de la Eucaristía o de la Confirmación de poder concluir su iniciación cristiana.

Bautizos

En el mes de abril se unieron a la Iglesia por su Bautismo:

Pedro Manuel Muñoz Morales, Victoria Jane Hudson González, Trinidad Luzmira Quisque Castillo, Yabian Johan Drebeque Alvarado, Cristóbal Alonso Medina Álvarez, Catalina Antonia Soto Silva, Matías Amaro Arévalo